

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

NEWS

第8回「税に関する論文」を募集中!
締切りは6月30日(土)まで!
詳しくは、納税協会ホームページへ。
www.nouzeikyokai.or.jp

各納税協会のホームページでは、税に関する各種情報を発信しています。

和歌山 納税協会
海南 納税協会
御坊 納税協会
田辺 納税協会

新宮 納税協会
粉河 納税協会
湯浅 納税協会
納税協会

○○納税協会

検索

健全企業のブランド
納税協会

地域の若手経営者との異業種交流
税の啓発事業や租税教室も推進

海南納税協会青年部会には創設時から加入しています。会員には当社のお客様の企業も多いのですが、仕事抜きで気楽に話のできる雰囲気があり、様々な研修事業・親睦事業を通じて、多くの方々との相互理解を深めています。

税に関する啓発事業にも積極的に取り組んでおり、地域イベントの漆器まつりや家庭用品まつり、和歌浦ベイマラソンなどに参加して、適正申告と期限内納税の推進を呼びかけています。会員が講師となつて地域の子供たちに税の意義を教える「租税教室」も実施しています。昨年は私も教壇に立ち、非常に良い経験をさせてもらいました。社会にとって税は不可欠の基盤であり、今後も地域の納税道義の高揚とともに、納税者の代表として、より公平性・透明性を高めた税制構築を求めていきたいと思います。

当社は大手運輸会社の代理店として、和歌山県下各地のお客様への配達・荷受け業務を行うほか、最近では、大手卸売業や小売業の物流機能を総合的に受託する3PL分野での積極的展開も進めています。昨年からは、大手商品卸売業者の物流センターと、地元スーパーの物流センターの受託運営も開始しました。更に独自事業として、近畿各地と和歌山県下の問屋及び小売業を結び、複数のメーカーの商品を集約して、効率的に運ぶ共同物流ネットワークを構築。今春には、和歌山市郊外にそのための大型倉庫を開設しました。また、30年以上前からIT化に取り組み、自社開発のシステムで徹底した業務合理化を進めてきたことが当社の強み。今後も更に事業の付加価値を高めるとともに、県外にも視野を広げ、更なる発展を目指します。

3PLの展開と独自の共同配達で付加価値の高い物流事業を推進で応援する納税協会を



公益社団法人
海南納税協会 青年部会
丸十運送株式会社

上中 崇司

代表取締役社長

上中 崇司

代表取締役社長